



ARCHÉOLOGIE LYONNAISE

LES MANUSCRITS DU TRÉSOR

DE LA

Cathédrale de Lyon

AVANT 1789 ⁽¹⁾

Tels sont les rares renseignements que nous fournissent sur les manuscrits du Trésor de la cathédrale les quelques Inventaires qui nous restent des richesses de ce Trésor. Mais pour rendre mon étude aussi complète que possible, j'ai poussé mes investigations de tous côtés, et voici encore quelques notes sur des manuscrits qui ont appartenu à Saint-Jean, et que mentionnent quelques auteurs.

En premier lieu, il faut citer un manuscrit sur *papyrus* que possède aujourd'hui la Bibliothèque nationale. Paradin l'a vu et en parle ainsi dans son Histoire de Lyon, p. 103.

« En l'église Saint-Jean, » dit-il, « se trouvent certains livres fort rares et fort anciens, écrits en *écorce d'arbres*, dont l'un est illisible et contient un Commentaire sur les Psaumes. L'autre qui n'est relié ains lacere et imperfecte, est escrit en caracteres antiques, et qui bonnement ne se peuvent lire. Combien que la lettre ne soit belle et nette et semble a plusieurs qui ne sont stylés à tels caractères que

(1) Voir la *Revue lyonnaise*, t. IX, p. 81.